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ВОСТОЧНЫЙВОСТОЧНЫЙ
Н А Ш  Р А Й О Н

СОВМЕСТНОЕ ИЗДАНИЕ УПРАВЫ РАЙОНА ВОСТОЧНЫЙ И АДМИНИСТРАЦИИ МО ВОСТОЧНОЕ

Музыкальный работник детского сада 
№  2613 Алла Неганова, сотрудник отдела 
МВД России по району Восточный г.  Мо-
сквы старший лейтенант полиции Елена 
Ковалева, депутат Совета депутатов МО 
Восточный, и.о. руководителя МФЦ района 
Восточный Наталья Борисова, руководи-
тель исполкома местного отделения партии 
«Единая Россия» района Восточный Юлия 
Готовец... Вот далеко неполный перечень 
тех, кто в канун Дня знаний и Дня города 
был отмечен Почетными грамотами и бла-
годарностями за активное участие в жизни 
района и за подписью и.о. главы управы 
Виктора Ивановского.  

И.о. главы управы района тепло по-
здравил отличившихся, пожелал здоровья 
и выразил надежду — они и в дальнейшем 
не останутся в стороне от жизни района и 
всегда будут принимать в ней деятельное 
участие. А Юлия Готовец от имени моло-
дежи района заверила, что они готовы и 
впредь поддерживать любые начинания 
и оказывать посильную помощь, особен-
но сейчас, когда в Восточном приступили 
к обсуждению программы комплексного 
развития района на будущий год. Вместе с 
товарищами-однопартийцами они уже при-
ступили к опросу жителей с целью узнать, 
что, по их мнению, в первую очередь необ-
ходимо внести в этот документ. Думается, 
сказала Готовец, что не останутся в стороне 
и депутаты Совета депутатов, которые всег-
да держат руку на пульсе. Следовательно, 
и.о. главы управы может не беспокоиться — 
Восточный будет лучшим районом столицы!

Наш корр.

Для школьников устроили праздник

Представление в Акулове 
В ШКОЛУ! В ШКОЛУ!..

…Маленький Антоша удивленно смотрит по сторонам и рас-
терянно хмурит брови. Сегодня у него «дебют»: первый раз в пер-
вый класс. Вот только представлял он себе школу совсем иначе. 
Старшая сестра — семиклассница Алена — рассказывала, что там 
задают домашние задания и ставят двойки, за которые родители 
не похвалят… Пока же ничем таким и не пахло. 

В дверях школы Антона и 
его новых товарищей ждал… 
Незнайка! Да-да, тот самый, из 
замечательной книги Носова. И 
если в первые минуты мальчик 
опасался даже отойти от мамы, 
то тут ему сразу же стало понят-
но — бояться нечего!

В этот раз любимый лите-
ратурный персонаж Антоши 
выступил в роли экскурсово-
да и показал учреждение об-
разования. В кабинете ИЗО их 
встретил Карандаш. Под его 
руководством малыши сделали 
первые школьные рисунки. В 
спортзале музыкальную физ-
минутку с ними провели Волк и 
Заяц из мультфильма «Ну, пого-
ди!». С библиотекой ребятишек 
познакомил Колобок, а со сто-
ловой — Винни-Пух и Пятачок. 
В медицинском кабинете ждал 
Доктор Айболит. Оказывается, 
в «храме науки» может быть ве-
село и интересно!

Еще как, что регулярно до-
казывают в средней общеоб-
разовательной школе №  448. 
Каждое культурно-массовое ме-
роприятие здесь превращают в 
театрализованное представле-
ние с оригинальным сюжетом и 
красочными костюмами. 

Не стал исключением и 
День знаний, с которого на-
чался 2 сентября учебный год. 
Мальчикам и девочкам предло-
жили «прокатиться» на «Школь-

ном экспрессе», после экскур-
сии ученики старших классов 
посвятили их в первоклассники 
и торжественно проводили к 
Стеле павшим воинам в годы 
Великой Отечественной войне. 

Превращать привыч-
ное мероприятие в празд-
ник давно стало в 448-й 
традицией. 

— Для младшекласс-
ников у нас есть теа-
тральный кружок, а со 
старшими мы занимаемся 
постановкой мини-спек-
таклей,  — говорит заме-
ститель директора Алла 
Орлова. — Совсем скоро у 
нас пройдет посвящение в 
старшеклассники. Ребятам 
предстоит пройти «огонь, 
воду и медные трубы». Го-
товимся мы, конечно, и к 
Дню учителя. Сейчас каж-
дая параллель репетирует 
номера, из которых потом 
мы вместе будем собирать 
общую программу,  — де-
лится она планами.

Но школьными подмост-
ками юные артисты не ограни-
чиваются. В прошлом учебном 
году они выступили в детском 
доме № 23 с новогодней сказкой 
и кукольным спектаклем. Случа-

лось им давать представление 
также в детском саду и даже в 
воинской части в Королеве! 

— В постановках мы стара-
емся задействовать ребят раз-
ного возраста. Наши ученики 
охотно участвуют во всех теа-
тральных действах, — добавля-
ет заместитель директора.

И их легко понять, ведь это 
делает школьные будни яркими 
и насыщенными, поэтому мож-
но сказать с уверенностью: в 
448-й не заскучаешь!

Мария КАЛИНИНА

Уважаемые  
жители района!

Регистрируйтесь  
и используйте Портал 

городских услуг  
Правительства Москвы 

PGU.MOS.RU,  
где вы можете: 

 записаться к врачу
 оплатить услуги ЖКХ 
 внести показания

счетчиков 
 оформить субсидию

на оплату жилого 
помещения 
и коммунальных 
услуг 

 оформить пособие 
на ребенка 

 пр. услуги

Управа  
района Восточный

С Днем старшего поколения!
Дорогие наши мамы и папы, бабушки и дедуш-

ки! Примите самые добрые и искренние поздрав-
ления с Днем старшего поколения! В этом празд-
нике — тепло и сердечность, уважение и любовь. 
Вы по-прежнему болеете душой за дело, делитесь 
опытом и мудрыми советами, активно участвуете 
в общественной жизни. Вы научили нас верить в 
свои силы, держать слово, ценить порядочность 
и уважать людей. Желаем вам крепкого здоровья, 
счастья, домашнего уюта, хорошего настроения, 
чуткости родных и близких!

С Днем учителя!
Уважаемые педагоги! Примите самые искрен-

ние поздравления с профессиональным празд-
ником  — Днем учителя! Каждый день вы вкла-
дываете свои знания и жизненный опыт в умы и 
души нового поколения, развивая способность 
творчески мыслить, принимать решения, соот-
ветствовать реалиям стремительно развивающе-
гося мира. Желаем вам добра и здоровья, счастья 
и мира, успехов и удачи во всех начинаниях!

И.о. главы управы района Восточный  
Виктор Ивановский

Глава муниципального округа Восточный 
Николай Огурцов

Депутаты ГД РФ,  
члены фракции «Единая Россия»  

Антон Жарков, Виктор Звагельский
Заместитель председателя  

Московской городской Думы,  
руководитель фракции  
«Единая Россия» в МГД  

Андрей Метельский
Депутаты МГД,  

члены фракции  
«Единая Россия» 

Петр Ивановский,  
Виктор Кругляков,  

Вера Степаненко

16 октября
Тема: «О подготовке жилищно-коммунальных служб района к работе в зимний период (содержание и уборка территории)». 

ГБУК г. Москвы «Клуб «Акулово», Акулово, дом 25. Начало в 19.00.

График встреч и.о. главы управы района Восточный с населением в октябре 2013 года

Виктор Ивановский тепло поздравил награжденных
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Состоялась встреча префекта Восточного административного округа Всеволода Тимофеева с жителями ВАО. В президи-
ум поступили вопросы, касающиеся градостроительного развития округа. Как и было обещано, публикуем ответы на них. 

Состоялась очередная «прямая линия» и.о. главы управы района Восточный Виктора Ивановского с жителями, 
организованная районной администрацией совместно с редакцией газеты «Наш район Восточный». Ниже публикуем 
ответы, поступившие в ходе ее проведения.

На вопросы жителей отвечает префект  
Восточного административного округа Всеволод Тимофеев

Вопрос — ответ

НАРОД & ВЛАСТЬ

«ПРЯМАЯ ЛИНИЯ»  
С ВИКТОРОМ ИВАНОВСКИМ

— В настоящее время активно 
обсуждается вопрос строитель-
ства линий скоростного трамвая в 
Москве. Скажите, пожалуйста, пла-
нируется ли их прокладка по терри-
тории округа?

— На основании постановления 
Правительства Москвы от 02.09.2011 
г. №  408-ПП «О государственной про-
грамме города Москвы «Развитие 
транспортной системы на 2012-2016 
гг.» и в соответствии с распоряжением 
Правительства Москвы от 05.04.2011 
г. № 250-РП «О реализации первооче-
редных мероприятий по улучшению 
условий движения транспорта в го-
роде Москве» ГУП «НИиПИ Генплана 
города Москвы» по заказу Москомар-
хитектуры разработал проект пла-
нировки, предусматривающий прод-
ление существующей линии трамвая 
вдоль Шоссе Энтузиастов, конечная 
остановка у дома 102. В настоящее 
время проект готовится к передаче в 
префектуру ВАО для вынесения на пу-
бличные слушания в установленном 
порядке.

Ориентировочные сроки выпол-
нения работ по строительству ли-
нии — 2015-2016 гг.

— Планируется ли реконструк-
ция трамвайных путей в районе Ме-
трогородок?

— В целях улучшения транспорт-
ного обслуживания жителей района 
Метрогородок на участке от дома 13, 
стр. 2 по Открытому шоссе до оборот-
ной петли (остановка «Детский сана-
торий») предусмотрено проведение 
работ по реконструкции трамвайных 
путей с укладкой пути с железнодо-
рожными рельсами на железобетон-

ных шпалах без верхнего покрытия 
и устройством 16 остановочных пло-
щадок. Для безопасности пассажиров 
на остановочных площадках сделают 
металлические ограждения высотой 
1,2 м. Однако, учитывая длительные 
сроки согласования проектной доку-
ментации, работы по реконструкции 
будут завершены в 2014 году.

— Как проходит реконструкция 
вылетной магистрали Щелковское 
шоссе? Что уже сделано?

— На сегодняшний день осущест-
вляются работы по обустройству 
боковых проездов от Черкизовско-
го моста до МКАДа, одновременно 
с этим на начальном этапе ведется 
строительство подземных и надзем-
ных пешеходных переходов, а также 
реконструкция существующего пеше-
ходного перехода на пересечении с 
МКАД.

Завершается расширение 500 
метров проезжей части улицы Стро-
мынка, в августе произведен пуск 
движения транспорта по трем поло-
сам на участке от реки Яуза до улицы 
Короленко, близок к окончанию и 
следующий участок до улицы Малая 
Остроумовская. 

Перевод автобусов на временную 
отстойно-разворотную площадку на 
улице Уральская позволил приступить 
к перекладке инженерных сетей водо-
вода на пересечении трассы с улицей 
9-я Парковая для последующего стро-
ительства 550-ти метровой эстакады с 
шумозащитным экраном вдоль жилой 
застройки. Данная эстакада позволит 
обеспечить бессветофорное движе-
ние на одном из самых загруженных 
перекрестков трассы.

В соответствии с утвержденным 
графиком работы должны быть завер-
шены в феврале 2014 года. 

— Когда будет расширено буты-
лочное горлышко под Русаковским 
мостом?

— К реконструкции планируется 
участок протяженностью 350 метров 
от улицы Жебрунова до улицы Лес-
норядская в границах красных линий 
УДС (для дорожных работ) с обустрой-
ством тротуаров. 

При этом протяженность, кате-
гория, количество полос движения 
будут уточняться при проектирова-
нии. Проектом также предусмотрено 
переустройство инженерных комму-
никаций ОАО «РЖД», перекладка се-
тей связи, ливневой канализации, 200 
метров городской канализации, 600 
метров водопровода, перекладка 4,85 
км сетей уличного освещения, уста-
новка шумозащитных экранов и заме-
на оконных блоков, реконструкция 1 
км трамвайных путей.

Реконструкция железнодорожно-
го путепровода включает в себя раз-
борку существующего путепровода, 
переустройство инженерных комму-
никаций ОАО «РЖД», обустройство 
подпорных стен длиной 40 метров, 
увеличение площади путепровода до 
62 метров. 

После окончания проектирования 
будет объявлен конкурс на выбор ге-
неральной подрядной организации.

— Ведется строительство 3-го 
пути Малого кольца Московской 
железной дороги для организации 
пассажирских перевозок, а будут ли 
предусмотрены шумозащитные ме-

Мероприятие с таким названием проводится в средней общеобразова-
тельной школе № 1021 уже несколько лет подряд — это добрая традиция на-
граждения лучших классов и учащихся учреждения образования. А еще в этом 
году школа отмечает юбилей — 45 лет со дня основания. 

— Обычно награды вручаем весной  — по окончании учебного года, но 
было много дел и церемонию постоянно переносили,  — поясняет директор 
1021-й Наталия Корябкина. — Однако просто так раздавать грамоты и призы не 
хотели, торжественная обстановка все-таки много значит. А сегодня у нас как 
раз учебная эвакуация — все классы будут присутствовать в полном составе. 
Совместим, как говорится, приятное с полезным.

Так и получилось: после того, как была объявлена учебная тревога, ре-
бята, согласно инструкции, в сопровождении учителей в кратчайшие сроки 
покинули 1021-ю и построились на спортивной площадке перед зданием, 
учитель ОБЖ Александр Сметов подвел небольшие итоги. А затем началась 
церемония награждения. 

Для того, чтобы получить кубки и грамоты, учащиеся первых-одиннадца-
тых классов трудились весь год: участвовали в соревнованиях, конкурсах, тур-
нирах, смотрах, олимпиадах; собирали макулатуру; ставили театральные по-
становки; помогали в организации праздников и пр. И даже те, кто не набрал 
достаточного количества баллов, так как для этого нужно было быть лучшим во 
всем и стать «Классом года», могли победить в других номинациях, например, 
«Дебют», «Самый спортивный класс», «За стремление к успеху», «За волю к побе-
де» и «Восходящее солнце». Последнюю давали исключительно первоклашкам. 

Некоторые классы стали обладателями сразу нескольких наград, чему 
были несказанно рады. Особо отличившимся ученикам, занявшим первые ме-
ста в соревнованиях или просто тем, кто в течение года активно участвовал в 
школьной жизни, помимо грамот, вручили медали. 

И вот настал самый волнующий момент. Кто же станет главным победите-
лем и получит из рук директора кубок? 

— По итогам прошлого учебного года среди первых-четвертых классов 
награда присуждается 1«А» (классный руководитель Тамара Конкина), — про-
износит заместитель директора по воспитательной работе Наталья Пестова. — 
Среди пятых-девятых «Классом года» становится 7«А» (классный руководитель 
Елена Мирошкина), а старшеклассники могут гордиться 10«А» (классный руко-
водитель Елена Курчавова). Поздравляем! И желаем в наступившем учебном 
году добиться новых высоких результатов, а тем, кто не достиг вершин, всегда 
стремиться к успеху и не пасовать перед трудностями! 

Кира СОЛНЦЕВА

роприятия для жителей близлежа-
щих домов?

— В настоящее время на террито-
рии Восточного административного 
округа города Москвы ДКРС-Москва 
ОАО «РЖД» ведутся работы по ре-
ализации проекта «Реконструкция 
Малого кольца Московской железной 
дороги». В зонах с плотной жилой за-
стройкой и на особо охраняемых тер-
риториях планируется установить шу-
мозащитные экраны, изготовленные 
из высокоэффективных инновацион-
ных материалов. Кроме того, состав-
лена шумовая карта по всему радиусу 
МК МЖД. На основании данного доку-
мента в зависимости от уровня шума 
в проект «Реконструкции и развития 
Малого кольца Московской железной 
дороги» заложено строительство за-
щитных экранов разной степени шу-
мопоглощения вдоль всего пути.

Основная информация о проекте 
находится в открытом доступе на сай-
те ОАО «МКЖД».

— Когда начнет функциониро-
вать подземный пешеходный пере-
ход на перекрестке Шоссе Энтузиа-
стов и проспекта Буденного?

— Ввод объекта в эксплуатацию 
запланирован на ноябрь 2013 года. 

Пока же в рамках строительства 4ТК 
на участке от Шоссе Энтузиастов до Из-
майловского шоссе ведутся работы по 
реконструкции. Здесь будет обустро-
ено три лестничных схода и два лифта 
для маломобильных групп населения, 
выполнят внутреннюю отделку, произ-
ведут работы по устройству выходов.

— Что планируют построить 
на месте бывшего Черкизовского 
рынка?

— На этой территории предпола-
гается возвести ледовый хоккейный 
центр ЦСКА, кроме того, в рамках 
подготовки к 100-летию Российского 
государственного университета фи-
зической культуры, спорта, молодежи 
и туризма Министерством спорта РФ 
разработана концепция развития на 
2013-2020 годы, где предусмотрено 
строительство спортивных сооруже-
ний, научно-исследовательских, ла-
бораторно-учебных и медицинских 
корпусов, предназначенных для под-
готовки высококвалифицированных 
кадров для сферы физической культу-
ры и спорта.

Подготовлено  
при поддержке пресс-службы 

префектуры Восточного  
административного округа

«Парад школьных звезд»

— Здравствуйте, Виктор Сергеевич! У меня к Вам 
просьба. Я — мама годовалого малыша и мне два раза в 
день приходится поднимать коляску по лестнице к лиф-
ту, к тому же я жду еще одного ребенка. Нельзя ли уста-
новить в нашем подъезде пандус (рельсы) для детских и 
инвалидных колясок? Заранее благодарю!

Татьяна Королева, улица Главная.
— Уважаемая Татьяна Петровна! Дело в том, что по 

правилам эксплуатации мест общего пользования, необхо-
димо проектное решение на перепланировку лестничного 
марша и согласование работ с Мосжилинспекцией. Я знаю, 
что в вашем подъезде проживает много молодых семей, и, 
в принципе, управа района не возражает против устрой-
ства временного съезда для колясок, но при условии до-
говоренности со всеми жильцами.

Хочу предупредить, если от ваших соседей станут по-
ступать жалобы, будет принято решение о незамедлитель-
ном демонтаже устройства для съезда колясок. 

— Виктор Сергеевич, объясните, пожалуйста, поче-
му управа района не ставит перед вышестоящими орга-
низациями вопрос о строительстве метро? Доехать до 
поселка довольно сложно, хорошей дороги нет. Стоять 
в пробках на мосту порядком надоело! 

Андрей Копылов, улица Девятого Мая.

— Дело в том, что Ваш вопрос не входит в компетенцию 
управы района. Подобное обращение лучше адресовать в 
Департамент транспорта и развития дорожно-транспорт-
ной инфраструктуры г. Москвы. Однако, Андрей Владими-
рович, все не так плохо, как может показаться на первый 
взгляд. В настоящее время для увеличения проходимости 
автомобилей и общественного транспорта до Восточного 
производятся работы по расширению Щелковского шоссе, 
их завершение намечено на конец 2013-го. Также заплани-
ровано расширение въездной дороги, ведущей в район.

— Скажите, пожалуйста, где и как я могу записать в 
футбольную секцию сына-первоклассника?

Ольга Ефимцева, улица Главная.
— Вообще-то подобной проблемы для жителей Мо-

сквы давно не существует. На Портале государственных и 
муниципальных услуг pgu.mos.ru, главная задача которого, 
помочь населению, Вы, Ольга, можете выбрать для своего 
сына любое учреждение дополнительного образования. 
Это спортивная, музыкальная или художественная шко-
ла. Например, в районе функционирует досуговый центр 
«КОНТАКТ», в любой его кружок или секцию можете запи-
сать сына, воспользовавшись порталом, при этом указав 
название, если оно Вам, конечно, известно, или восполь-
зоваться поиском по параметрам (направление обучения, 
район, округ). Запись обычно занимает несколько минут. 
От Вас требуется указать данные свидетельства о рожде-
нии ребенка. Для Вашего удобства на каждом шаге имеется 
ссылка на подробную инструкцию. Затем в течение семи ка-
лендарных дней с момента подачи онлайн-заявления необ-
ходимо лично посетить выбранный кружок или секцию для 
заключения договора. В некоторых учреждениях дополни-
тельного образования перед приемом проходит собеседо-
вание. Запись проводится только на первый год обучения.

Подготовлено главным специалистом  
управы района Еленой Мартыненко 

 7 октября с 18.00 до 19.00 состоится онлайн-конфе-
ренция и.о. главы управы района Восточный В.С. Ива-
новского с посетителями сайта.
 10 октября состоится «Прямая линия» и.о. главы 
управы района В.С.Ивановского с читателями газеты 
«Наш район Восточный». С 17.00 до 18.00 вы можете по-
звонить по телефону: 8(499)780-9705.

Уважаемые жители  
района Восточный! 



«НАШ РАЙОН ВОСТОЧНЫЙ» СЕНТЯБРЬ 2013 года № 10/47 3

М У НИЦИП А ЛЬНЫЕ ВЕСТ И

Школа — вся жизнь
Работать в системе среднего обра-

зования моя собеседница начала в то 
же время и здесь же; в 1021-й трудится 
по сей день: была учителем истории и 
обществознания, со временем стала 
завучем, а три года назад заняла от-
ветственный пост директора школы. 

— Можно сказать, вся жизнь моя 
в Восточном прошла,  — улыбается 
она. — Росла вместе в учениками, раз-
вивалась, училась, реализовывалась... 
Конечно, было сложно, трудно, при-
ходилось и до ночи задерживаться, и 
по утрам чуть свет бежать на занятия, 
но благодаря поддержке родных и 
близких все преодолела и теперь могу 
с уверенностью сказать, что жизнью 
своей довольна!

От себя хочу добавить, на посту 
директора Корябкина держится бо-
лее чем уверенно: мало того, что она 
хороший организатор, ответственный 
руководитель, заботящийся о своих 
сотрудниках, она тот человек, кото-
рый понимает, что нужно детям и их 
родителям. 

— Следует помнить, что система 
образования тридцать лет назад и 
даже десять очень отличается от той, 
которая действует сейчас,  — продол-
жает разговор Корябкина. — И преоб-
разования диктуются не только и не 
столько модернизацией, начавшейся 
в 2010 году, сколько изменениями в са-
мом обществе: от индустриального оно 
перешло к информационному. Значит, 
сейчас для того, чтобы освоить школь-
ную программу, дети должны знать на 
порядок больше, нежели их родители. 
И если мама не может помочь ребенку 
с домашним заданием, не надо раздра-
жаться, в этом нет ничего страшного. 
Главное  — понимать это и стараться 
встроиться в новую систему, встроить-
ся даже взрослым.

Что касается модернизации в це-
лом: это внедрение новых федераль-
ных стандартов в процесс обучения, 
переход на новую оплату труда — те-
перь школьный учитель имеет вполне 
достойный заработок, новая система 
выставления оценок, дополнительное 
образование, обновление материаль-
но-технической базы, присоедине-
ние детских садов, в нашем случаем 
№ 2418 и 2613 к 1021-й, и многое-мно-
гое другое. По словам Корябкиной, об 
этом можно говорить часами:

— Что-то мне нравится, а что-то 
не очень, так бывает всегда. Конечно, 
в связи с преобразованиями ответ-
ственность директора увеличилась 
в разы. Взять хотя бы материальное 
обеспечение: теперь школа сама мо-
жет выбирать, на какие нужды тратить 
субсидию, выделяемую городом,  — 
обновление мебели, ремонт в классах 
или организация спортивных меро-
приятий,  — и это очень интересно. 
Теперь мы сами можем строить планы 
и реализовывать их, а идей, как Вы по-
нимаете, очень много. 

Дети — забота общая! — убежде-
на директор 1021-й. 

На повестке дня очередного заседания Совета депутатов муниципаль-
ного округа Восточное значились следующие вопросы: «Отчет комиссии по 
благоустройству и капитальному ремонту Совета депутатов муниципаль-
ного округа Восточное»; «Подготовка к празднованию Дня муниципального 
округа Восточное»; «О поощрении депутатов Совета депутатов муниципаль-
ного округа Восточное за III квартал 2013 года». В работе приняли участие 
и.о. главы управы района Восточный Виктор Ивановский, заместитель главы 
управы района Ирина Луканова, глава администрации МО Сергей Ларионов, 
и.о. руководителя ГКУ ИС района Марина Водопьян, руководители подряд-
ных организаций.

Из сообщения главы муниципального округа Николая Огурцова, докла-
дывавшего по первому вопросу, присутствующие сделали вывод — комис-
сия по благоустройству и капитальному ремонту многоквартирных домов, 
в состав которой, кроме него, входят депутаты Алена Огульчанская, Ирина 
Малинина и Алексей Сахаров, к порученному отнеслась серьезно. 

Проведение работ на всех объектах, включенных в программу ком-
плексного развития района, находилось под жестким контролем. Народные 
избранники постоянно выходили на места, общались с жителями, выслуши-
вали замечания, встречались с руководителями подрядных организаций, 
готовили обращения в ГКУ ИС. 

Николай Огурцов отметил недоделки, нарушение сроков сдачи, невы-
сокое качество работ, особенно при укладке дорожного полотна и асфаль-
та на дворовых территориях, и несоответствие заявленного оборудования 
поставленному на детские площадки. Последнее прежде всего касалось 
детской площадки по адресу: улица Девятого Мая, дом 14а. Помимо того, по 
словам главы муниципального округа, в процессе установки игрового ком-
плекса члены комиссии неоднократно обращали внимание на нарушения 
при монтаже конструкций. В результате, подчеркнул Огурцов, мы отказа-
лись от подписания акта приемки до того момента, пока подрядчик не ис-
правит указанные недостатки.

Кратко была затронута тема действующих детских и спортивных площа-
док с грунтовым основанием и резиновым покрытием. Он обратил внимание 
на плоскостное сооружение у дома 19 по улице Главная, где, по свидетельству 
депутатов, повреждено покрытие, отсутствует спортивное оборудование, 
прилегающая территория замусорена. 

В заключение Николай Огурцов вновь акцентировал внимание собрав-
шихся на деятельности подрядных организаций. Он подчеркнул важность 
данного вопроса, ведь до наступления холодов осталось совсем немного вре-
мени. Тем более, заметил он, что имеется печальный опыт зимы 2012-2013 гг. 
В адрес управы и депутатов тогда постоянно поступали жалобы населения. 
Люди сетовали, что дворники приступают к очистке дворов и улиц от снега не 
ранее 10 утра; жаловались на плохую уборку пешеходных зон, порчу дорож-
ной плитки снегоуборочной техникой и пр.

Далее разъяснения дал Виктор Ивановский. В частности, он уточнил, 
что подрядная организация ООО «ВостокСтройСервис», чья деятельность 
почему-то вызывает наибольшие нарекания со стороны народных избранни-
ков, прошлой зимой фактически «вытащила» уборку района. И если уж выска-
зывать претензии, произнес он, то только не в ее адрес.

 И.о. главы обратился к депутатам с призывом, суть которого сводилась к 
следующему: только в результате совместной работы, в которой немаловаж-
ная роль отводится депутатскому корпусу, район будет приведен в порядок. 

 Алена Огульчанская решила воспользоваться предоставленной возмож-
ностью и попросила дать разъяснения по поводу новой идеи Правительства 
Москвы — передачи эксплуатации жилого фонда в одни руки, речь идет о ГБУ 
г. Москвы «Жилищник». И хотя в соседнем Гольянове подобный эксперимент 
идет полным ходом, в Восточном о нем знают пока недостаточно, поэтому Со-
вет депутатов решил обратиться в префектуру ВАО с просьбой предоставить 
необходимые разъяснения.

Также выступили директор ООО «РЭУ № 56» Олег Перепечин и директор 
ДЕЗ района Алексей Бубелов. Они доложили о том, с какими трудностями им 
приходится сталкиваться, а Алексей Бубелов попросил отметить подрядную 
организацию ООО «ЭкоСтройСервис», которая, по его мнению, прекрасно 
справилась с ремонтом подъздов в домах поселка Акулово.

По второму вопросу выступил главный специалист по досуговой и спор-
тивной работе администрации МО Дарья Игнашова. Она представила депута-
там для обсуждения смету проведения празднования Дня муниципального 
округа Восточное, где, кроме концертной программы, значилось шоу мыль-
ных пузырей, праздничный фейерверк и пр. Смета было утверждена.

 Совет депутатов обсудил поощрение депутатов за III квартал, положение 
о котором было утверждено на прошлом заседании. Огурцов подчеркнул, что 
все восемь депутатов проявили активность: принимали участие в заседаниях 
Совета депутатов, постоянных комиссиях и рабочих группах, подготавливали 
проекты муниципальных нормативных и иных правовых актов. 

На этом сентябрьское заседание Совета депутатов завершило работу.

Арина ФЕДОРЧУК

— Я переехала в Восточный в 1994 году, — начинает разговор директор средней общеобразовательной школы 
№ 1021, депутат Совета депутатов МО Восточный Наталия Корябкина. — Живу в семье патриотов этого места: свекровь, 
ее мама и остальные родственники мужа здесь со дня основания поселка. Их любовь к Восточному передалась и мне, — 
много лет души не чаю в нем…

Разговор с депутатом
ДЕТИ — ЗАБОТА ОБЩАЯ!

ЗАСЕДАНИЕ 
СОВЕТА  

ДЕПУТАТОВ

— Воспитывать их должны и се-
мья, и школа, и социум. И если пра-
вильно будет налажено взаимодей-
ствие между этими социальными 
институтами, на выходе мы получим 
умного и образованного ребенка, зна-
ющего цену жизни и умеющего пре-
одолевать любые трудности.

От судьбы не уйти
Видя, сколько души, времени и 

сил Корябкина вкладывает в подрас-
тающее поколение, как заботится о 
его образовании, и как любит став-
ший за столько лет ей родным рай-
он, постоянно беседуя с жителями и 
стараясь помочь, возникла идея — 

должна стать депутатом. Подумала, 
поразмышляла и решила баллотиро-
ваться,  — а вдруг и правда принесет 
пользу Восточному. 

— Честно говоря, становиться на-
родным избранником не рвалась,  — 
произносит директор 1021-й.  — Но 
раз жители выразили мне доверие и 
проголосовали, значит, верят в меня. 
Теперь подвести их не могу, слово 
дала.  

И хотя по-прежнему большую 
часть ее времени занимает школа  — 
еще бы, должностными обязанностя-
ми директора учреждения среднего 
образования нельзя пренебрегать,  — 
работе депутата уделяет немало сил. 
Заседания, на каждом из которых при-
сутствует, встречи с жителями, главой 
управы и руководителями районных 
организаций, присутствие на праздни-
ках и различных мероприятиях — все 
это часть общественной деятельности 
народного избранника. 

— Несмотря на то, что все мы раз-
ные, у каждого свое мировоззрение, 
взгляды, каждый принадлежит к той 
или иной партии, а кто-то и нет, на за-
седаниях всегда приходим к единому 
мнению,  — акцентирует Наталия.  — 
Это означает, что депутаты нынешнего 
созыва  — дружная команда, которая 
душой болеет за поселок и старается 
сделать все для блага его жителей.

Почти на каждом заседании Сове-
та депутатов поднимаются вопросы, 
связанные с Акуловым: благоустрой-
ство, ремонт домов и подъездов, 
дороги… Давно депутаты «бьются» 
за открытие здесь аптеки, которой в 
этой части Восточного до сих пор нет, 
а также участкового пункта полиции. 
К сожалению, народные избранники 
самостоятельно могут решить не все 
задачи: не хватает полномочий, одна-
ко всячески стараются и направляют 
депутатские запросы в различные 
инстанции. 

— Чаще всего жители жалуются 
на прохудившуюся крышу, отвалива-
ющуюся штукатурку, недостаток го-

рячей воды, плохой ремонт в 
подъездах,  — продолжает Ко-
рябкина. — Подобные обраще-
ния всегда были, есть и будут: 
крыша рано или поздно снова 
потечет; каким бы хорошим ни 
был ремонт, его придется по-
вторить… Эти вопросы реша-
ем в рабочем порядке. Наша 
задача — обеспечить комфорт-
ную жизнь в районе для всех 
слоев населения. 

А комфортная жизнь для 
моей собеседницы  — это, на-
пример, хорошее обслужива-
ние в местной поликлинике, 
опять же строительство новых 
объектов в Акулове и, конечно, 
обеспечение досуга юных жи-
телей Восточного.

— В нашем районе про-
блема, куда пойти ребенку 

после школы, существует, — делится 
депутат Совета депутатов.  — В моей 
школе есть кружки и студии, но этого 
же мало! Здания МБУ СДЦ «КОНТАКТ» 
и ГБУК «Клуб «Восток» давно требуют 
ремонта. В связи с этим условия за-
нятий в секциях не вполне комфорт-
ные… Однозначно нужно дополни-
тельное помещение для спортивного 
зала или, быть может, спортивного 
клуба, за что депутаты ратуют доста-
точно рьяно… 

А еще Корябкина рассказала, что 
народные избранники выступали с 
инициативой обустроить площадку 
для занятий экстремальными вида-
ми спорта. Искали место, которое бы 
соответствовало всем необходимым 
нормам. Однако не обошлось без 
трудностей: слишком близко к Вос-
точной станции водоподготовки ее 
строить нельзя, рядом с другим объ-
ектом — также. Да и жители не всегда 
положительно воспринимают ново-
введения. Взять хотя бы каток с искус-
ственным льдом, обустроенный в Юж-
ном парке: нашлись те, кто жаловался 
на шум и большое скопление народа 
рядом с ним. 

— В общем, всем не угодишь,  — 
вздыхает Наталия Корябкина.  — А 
очень хотелось бы и, знаете что, обя-
зательно будем к этому стремиться!

Екатерина КОЗЛОВА

Многие вопросы решаемы, считает 
депутат Корябкина 
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Лухмановская, дом  1, телефон: 8(499)721-9702. E-mail: 
mcvao_detu@mail.ru
 Единый общероссийский номер детского телефона 
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М У НИЦИП А ЛЬНЫЕ ВЕСТ И

На стартовой линии замерли бегуны. На лицах не только напряжение перед свистком, но и ра-
достное предвкушение: сегодня их сердца алчут не победы, они жаждут рассказать всем о том, что 
спорт — опора физического совершенства, и в этот день ноги будут работать с сердцами в унисон.

К тому, что не все знают, что такое стритбол, участники районного турнира привыкли. Ну да, конечно, каждому хочется 
приобщиться к чему-нибудь мировому — футболу, баскетболу, теннису, — хотя бы через телевизор, а выйти и сыграть 
за честь своего двора мешает лень. 

Лонгмоб «Сочи 20-14»

Турнир по стритболу

УСИЛИЕ КАЖДОГО — ПОБЕДА ВСЕХ!

НЕ СРАЗУ СТАНОВЯТСЯ ДЖОРДАНОМ!

Олимпийское движение возникло в период 
стремительного развития спорта в конце XIX 
века. Оно не только предполагает налаживание 
взаимоотношений между спортивными орга-
низациями различных стран, но и развивает 
идею необходимости физических упражнений 
для достижения человеком гармонии. «Победа 
любой ценой», «Участие — не главное» и «Цель 
оправдывает средства» — это не те постулаты, 
которыми должны руководствоваться участни-
ки любых состязаний, считают представители 
движения. Спорт должен воспитывать совер-
шенно иные моральные качества, например, 
взаимопонимание, уважение к противнику, 
стремление установить мир во всем мире хотя 
бы в соответствии со своими возможностями. 
Махатма Ганди, уверенный, что изначально 
всем людям присуща врожденная божествен-
ная природа, сказал: «Если желаешь, чтобы мир 
изменился  — сам стань этим изменением». И 
был прав.

Двадцатиминутный лонгмоб «Сочи 20-14», 
проходящий под лозунгом «Усилие каждого  — 
победа всех!», поддерживается сейчас во многих 

Стритбол возник в бедных райо-
нах Америки в середине XX века как 
альтернатива обычному баскетболу. 
Для того, чтобы быть задействован-
ным в команде, игрокам требова-
лись два качества: статус учащегося 
колледжа или школы и… белый цвет 
кожи. Поэтому упорные чернокожие 
ребята из гетто, не желающие мирить-
ся с таким положением дел, создавали 
собственные коллективы, оттачивали 
мастерство с помощью игры на ас-
фальтовом покрытии. Судей, конеч-
но, в таких соревнованиях быть не 
могло  — нет ни потребности, ни воз-
можности. Так и появился стритбол, 
основой которому  — зрелищность, 

техничность, свобода действий в рам-
ках ограниченного пространства. 

— Вот многие и оправдываются, 
что это «не их уровень» и вообще не-
интересно, — сетует один из состяза-
ющихся, — ведь вид спорта молодой, 
площадка маленькая, а диван удоб-
ный, бутылка пива и телевизор всегда 
рядом. Но начинать надо с малого, не 
сразу же становятся Майклом Джор-
даном или, например, Сергеем Моней! 
И не пульт надо в руке держать, а мяч.

Между прочим, «уличный баскет-
бол» решено включить в программу 
летней Олимпиады 2016 года, так как 
на Юношеских играх-2010 в Сингапуре 
матчи по этому виду спорта прошли 
успешно. Вполне вероятно, что кто-
то из тех участников, если захочет 
приложить усилия, отправится через 
несколько лет в знойный Рио-де-
Жанейро, что не может не послужить 
отличной мотивацией!

Районный турнир по стритболу в 
Восточном прошел 1 августа. Поуча-

ствовать в нем могли все совершенно-
летние поселковцы, в итоге собралось 
пять дворовых команд: «Профит», 
«Друзья Ромы», «Янтарный», «Мяч» и 
«ХЗ». Накал страстей в маленьких со-
ревнованиях, как правило, едва ли не 
такой же, как во время матчей миро-
вого уровня: каждый ощущает нерви-
рующую близость триумфа и точно 
знает, ради чего сражается. Так что 
молодые горячие головы, конечно же, 
азартно пользовались отсутствием 
правил и судейства. Ведь стритбол — 

это не только и не столько безнака-
занность, а завораживающее шоу! 
«Профит» сразу выбился в лидеры, 
одержав победу в первом же матче, и 
занял первое место — все-таки как вы 
корабль назовете, так он и поплывет! 
А аутсайдером, несмотря на запоми-
нающееся название, оказались «Дру-
зья Ромы», не выигравшие ни одного 
поединка. 

Все молодые команды стали об-
ладателями медалей и баскетбольных 
мячей, врученных администрацией 
МО, а самая сильная, улыбающаяся и 
запыхавшаяся получила кубок пер-
венства. 

Ольга ПОПОВА

городах России. Участниками акции могут стать 
все спортивные, оздоровительные, детские ор-
ганизации и образовательные учреждения и 
выбрать самостоятельно способ передвижения: 
ходьба, бег, велосипед, лыжи, ролики, санки и 
т.п. В дальнейшем организаторы предоставляют 
информацию о преодоленном каждым чело-
веком расстоянии, оно складывается в общую 
олимпийскую дистанцию с единицей измерения 
«экватор», то есть 40 074 километра. Таким об-
разом, лонгмоб является возможностью внести 
свой вклад в поддержку XXII зимних Олимпий-
ских игр, которые в будущем году пройдут в Рос-
сийской Федерации. 

Проверить свои спортивные навыки решили 
и жители Восточного, собравшиеся 20 сентября 
для того, чтобы преодолеть дистанцию в 920 ме-
тров. Поприветствовал всех перед пробежкой, 
подчеркнув значимость события, и пожелал сил, 

здоровья бегунам и процветания району глава 
администрации муниципального округа Восточ-
ный Сергей Ларионов. Самому младшему «лег-
коатлету» всего шесть лет, а самому старшему, 
Василию Федоровичу Елкину, почетному трене-
ру СССР по лыжным гонкам  — 82 года.  Иници-
атором забега выступила учитель физкультуры 
средней общеобразовательной школы №  1021 
Марина Ростовцева.

Несмотря на непогоду, все сто пятьдесят 
поселковцев, изъявивших желание присоеди-
ниться в пятницу к проповедованию олимпий-
ских ценностей, пришли без опоздания. Лидер 
забега держал в руках флаг с переплетенными 
разноцветными кольцами, символизирующими 
пять континентов: синий — Европа, черный — 
Африка, красный — Америка, желтый — Азия и 
зеленый — Австралия. Учитывая наличие бело-
го фона, на флаге можно найти национальные 

цвета всех без исключения стран мира. Трид-
цать первых бегунов, торжественно пересек-
ших финишную черту, выпустили в пасмурное 
осеннее небо белые, синие и красные воздуш-
ные шары. Каждый, кто в этот раз приложил 
усилия для «всеобщей победы», получил по-
четную грамоту, свидетельствующую о том, что 
он смог принять участие в мероприятии, имею-
щем мировое значение. 

Статистика на сегодняшний день говорит о 
том, что в рамках лонгмоба совершено 238 за-
бегов, в которых задействовано 46 678 человек 
и преодолено расстояние в 93 644 313 метров. 
И это без учета недавно поступившей, еще не 
обработанной информации! Получается, что 
земной шар обогнули уже два раза, осталось 
еще три: целью пробежек является пятикратное 
преодоление отметки, то есть «пять олимпий-
ских колец». Принять участие в акции можно до 
1 февраля, так что вы еще успеете добавить свои 
несколько сот метров к коллекции и оказаться в 
анналах истории.

Анастасия ГРАНКИНА

На центральной площади поселка Акулово установлена сцена, украшенная воздушными шарами. На ней — мальчишки и дев-
чонки лет двенадцати. Под руководством Мальвины — да-да, вы не ослышались — назло ненастью они водят хороводы, играют 
в подвижные игры, танцуют.

Праздник в Акулове 
ТОРЖЕСТВО ПОД ЗОНТИКАМИ

Дело в том, что сегодня, 
21  сентября, здесь проходит 
День МО Восточное, организо-
ванный администрацией. От-
сюда и столько народа у дома 2. 
Взрослые и дети собрались, 
чтобы поздравить родной му-
ниципальный округ.

Ольга, мать девятилетней 
Дашеньки, в восторге от проис-
ходящего. 

— Погода, конечно, под-
вела. Было бы тепло и солнеч-
но, и людей было бы больше. 
С другой стороны, если у тебя 
хорошее настроение, никакой 

дождик его не испортит. Дочке 
весело, мне спокойно, что она 
при деле. Скоро концерт хоро-
ший начнется. Что еще нужно?

С ней соглашается Ната-
лья  — еще одна местная жи-
тельница. 

— В теплое время года у 
нас на этой площади яблоку 
негде упасть. На 9 Мая столько 
людей собирается  — не про-
толкнуться. Сегодня дождик 
некоторых, конечно, напугал. А 
мы с мужем решили, что нече-
го в выходной дома сидеть, тем 
более, когда такой повод.

Понравился праздник и ма-
ленькой Оксане, которая при-
шла сюда с мамой и папой.

— Очень весело! Мальвина 
проводила для нас интерес-
ные конкурсы, потом артисты 
пели — мне особенно про рус-
ские сапожки понравилось! 
Нам сладкие подарки вручили!

Со словами поздравления 
выступил глава администрации 
МО Восточное Сергей Ларио-
нов. Он пожелал Восточному 
процветания, а его жителям — 
здоровья, счастья и успехов. 

— Надеюсь, погода не силь-
но вас огорчила. Желаю вам чи-
стого неба над головой и ярко-
го солнца!

Программа мероприятия 
была составлена таким обра-
зом, чтобы ни один гость не-

зависимо от возраста, пола, 
музыкальных предпочтений не 
заскучал. Началось все с шоу 
мыльных пузырей, приведше-
го собравшихся в восторг. За-
тем пришло время веселиться 
детишкам. За это отвечала 
Мальвина и другие аниматоры 
группы «Fancy bubbles». Роди-
тели, кстати, были довольны 
ничуть не меньше, чем ребят-
ня. Вот и у них появилась ми-

нутка отдохнуть от 
своих непосед и пере-
кинуться парой слов с 
соседями.

По нраву пред-
ставителям юного 
поколения пришлись 
выступления лауреа-
тов многочисленных 
конкурсов Анжелики 
Сафроновой и Эндрю 

К. Их пап и мам в этот вечер ра-
довали своими композициями 
Заслуженный артист России 
Эдуард Страхов, а также эстрад-
ный дуэт Сергея и Анастасии 
Коваленко.

Ближе к завершению 
праздника акуловцы начали 
подтягиваться к сцене куда ак-
тивнее, чем в начале. То ли дру-
зья и родственники убедили 

сидящих дома в том, что на пло-
щади сейчас много веселее, то 
ли голоса любимых исполните-
лей подействовали как магнит, 
но около девяти вечера здесь 
было уже весьма людно. И вот 
улица запестрела десятками 
зонтиков! 

— Нам здесь все сегодня 
понравилось,  — делится впе-
чатлениями Инна, пришедшая 
с мужем и маленьким сыном. — 
Послушали хороших артистов, 
сынок с другими детьми пои-
грал. С нетерпением ждем сле-
дующего года. Уверены, будет 
только лучше! Лишь бы погода 
не подвела.

Завершился День муни-
ципального округа Восточное 
потрясающей красоты пятими-
нутным фейерверком.

Татьяна ДОЛЖЕНКОВА
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М У НИЦИП А ЛЬНЫЕ ВЕСТ И

На очередном заседании Совета депутатов, состоявшемся в августе, решался вопрос распределения объемов финан-
сового обеспечения расходов, связанных со стимулированием управы района Восточный. В связи с этим наш корреспон-
дент обратился к депутатам Совета депутатов МО Восточный с рядом вопросов. 

Слово депутатам

ПО ОБРАЩЕНИЯМ 
ЖИТЕЛЕЙ

— Как Вы оцениваете постановление Правительства 
Москвы от 26.12.2012 г. №  849-ПП «О стимулировании 
управ районов города Москвы»? 

— Расскажите, на какие цели и в каком размере на-
правлены суммы? 

— Чем руководствовались народные избранники, 
распределяя эти суммы? 

— На Ваш взгляд, куда еще можно их израсходовать? 
И вот что они ответили.

Наталья Борисова:
— Это очень хороший документ. Теперь деньги от 

штрафов можно направить на все, что необходимо району 
и жителям. 

— По согласованию с районной инженерной служ-
бой средства пойдут на ремонт канализационной сети по 
нескольким адресам в Восточном и теплоузла в Акулове; 
остальные  — на установку дополнительного оборудова-
ния на детской площадке во дворе домов 12-14-14а по ули-
це Девятого Мая, трибуны, хозблока и скамейки для запас-
ных игроков на спортивной площадке во дворе дома 15 по 
улице Главная; переключение подъемной платформы для 
инвалида, проживающего в доме 28 по Девятого Мая; за-
мену окон на пластиковые пакеты в подъездах. 

— Обращениями жителей. Однако, прежде чем при-
нять решение, мы выходили на места, составляли акты, 
просили заключения соответствующих служб. У нас давно 
заведено — обязательно консультироваться со специали-
стами РЭУ № 56. Они работают в районе не один год и пре-
красно владеют ситуацией.

— На восстановление Еловой аллеи. Посадка сажен-
цев — дело очень дорогостоящее. Затем вернула бы преж-
ний облик партерной части района: в дни моей юности 
там были необыкновенные цветочные ковры. Думаю, мое 
предложение поддержат все избиратели.

Евгения Давыдова:
— Конечно, положительно. Но мне бы хотелось, чтобы 

наши УК и ГУ ИС регулярно отчитывались перед депутат-
ским корпусом о всех израсходованных средствах.

— Я принимала участие в заседании рабочей группы. 
Мы постарались учесть все просьбы, и прежде всего, на-
ших акуловцев.

— Обращениями жителей.
— На посадку Еловой аллеи. 

Ирина Дегтярева:
— Раньше все средства, в том числе и от штрафов, по-

лучал город. Он же определял, на какие цели их следует 
использовать. Теперь это право отдано депутатам Совета 
депутатов. На мой взгляд, сделано очень правильно и гра-
мотно. Ведь на местах лучше видны проблемы района. 

— Я, к сожалению, на том заседании не присутствова-
ла, однако с документами ознакомилась и полностью со-
гласна с коллегами по депутатскому корпусу.

— В основном — обращениями своих избирателей. 
— Естественно, на озеленение. Надо восстановить все 

посадки, особенно Еловую аллею, что была напротив хра-
ма. Наш глава управы обещал привести ее в порядок. Еще 
бы направила на благоустройство Южного парка. Данный 
объект Восточному очень необходим. Установила бы ска-
мейки, обустроила пешеходно-тропиночную сеть и пр., 
словом, облагородила.

Наталья Корябкина:
— Это дополнительные финансовые средства для рай-

онов, что нынче актуально, особенно для нашего Восточ-
ного, бюджет которого невелик.

— На благоустройство.
— Анализом ситуации и запросами жителей.
— Я свое мнение высказала на заседании Совета де-

путатов. Прекрасно понимаю, что денег на все не хватает. 
В том же Акулове, образно говоря, многое горит, а мы, к 
сожалению, не всегда можем помочь, хотя и стараемся. К 
тому же еще немало предстоит поправить, особенно из 
того, что благоустраивали несколько лет назад. Я говорю о 
детских площадках — раньше на них делали отсев, теперь 
требуются современное искусственное покрытие. Следо-
вательно, предстоит вновь рассматривать адреса и выно-
сить их на повестку дня.

Оксана Львова:
— Мое отношение — только «за»! Ведь благодаря это-

му документу нам многое в районе удалось сделать. 
— Хотя на прошлом заседании не присутствовала, мои 

пожелания, особенно в части, касающейся дополнительно-
го обустройства дворовых территорий, приняты коллега-
ми по депутатскому корпусу во внимание.

— В расчет берется все, но, в первую очередь, анализи-
руем просьбы жителей.

— Когда деньги будут, тогда и посмотрим.

Ирина Малинина:
— Давно надо было так сделать. Для районов с таким 

скудным бюджетом, как наш, это постановление необ-
ходимо. А уж мы, поверьте, сумеем определить, на реа-
лизацию каких задач нужно направить полученные от 
штрафов и пр. деньги. Еще год назад у депутатов местного 
уровня практически не имелось никаких полномочий, 
наше мнение нигде не учитывалось. Теперь же принима-

ем участие в открытии и закрытии актов работ, следим за 
их ходом. Все наши замечания управой района берутся 
во внимание. Вот простой пример. Мы были очень не-
довольны деятельностью ГБУ «Автомобильные дороги», 
пришедшего в район работать по конкурсу. Поначалу на-
деялись, что фирма отреагирует на жалобы жителей, но 
там почему-то нас проигнорировали. После нескольких 
проверок контролирующие органы выставили претен-
зию, затем серьезный штраф, сумма от которого пошла в 
бюджет города, а затем была перенаправлена нам. На мой 
взгляд, двойная польза. И подрядчик за ум взялся, и мы 
кое-что в районе подправили. 

— На самое нужное — ремонт канализации, вентиля-
ционной сети, дополнительное обустройство детской и 
спортивной площадок, замену окон в подъездах на пласти-
ковые пакеты и пр.

— Мнением жителей и своим опытом. Лично я депутат 
не первого созыва, живу в районе с рождения, так что все 
больные места поселка мне давно известны. 

— Только на жилищно-коммунальное хозяйство. На 
сегодняшний день это самая актуальная тема. У нас есть 
дома 1936 года постройки. Жители двухэтажек, где на-
считывается 8-12 квартир, вряд ли смогут «скинуться» и 
залатать дыры: заменить электрику, привести в порядок 
коммуникации, утеплить фасад... Нельзя забывать и Аку-
лово — там тоже живут наши избиратели и отделять од-
них жителей района от других нельзя. Дворы у нас, слова 
Богу, приведены в порядок. Даже тренажеры в достаточ-
ном количестве имеются. В очень хорошем состоянии 
территории детских садов и школ — спасибо нашей пре-
фектуре и Правительству Москвы! — а вот о жилых домах 
подобного не скажешь.

Николай Огурцов:
— Это дополнительные денежные средства, помимо 

тех, что выделяются на реализацию социальных программ. 
Причем использовать мы их можем только на две статьи — 
благоустройство и капитальный ремонт. Правда, мы чаще 
стараемся расходовать их по второй, с финансированием 
же благоустройства особых сложностей нет.

— Переключение подъемной платформы для инвали-
да, установку дополнительного оборудования на детской 
площадке, трибун, хозблока и скамеек на хоккейной пло-
щадке; вытяжку в Акулове; ремонт канализационных сетей 
в Восточном и теплового узла в Акулове.

— Рабочая группа заранее подбирает пакет докумен-
тов. В него входят письма жителей, заключение комиссий. 
Подобное практикуется постоянно. И как только возникает 
вопрос — мы тут же можем его обсудить, ведь нужный ма-
териал всегда имеется под рукой.

— Я уже говорил — мы можем направлять полученные 
средства только на две статьи: благоустройство и капи-
тальный ремонт.

Алена Огульчанская:
— Все, что касается денег, это очень важно, особенно 

когда речь идет о благе народа. 
— Каждый из моих коллег хочет, чтобы в первую оче-

редь решались проблемы только его избирателей. Так что 
пришлось немного поспорить. Но мы все же определили 
основные задачи: ремонт канализационных сетей в Восточ-
ном и теплового узла в Акулове; установка дополнитель-
ного оборудования на детскую и спортивную площадки, 
дефлектора в Акулово; замена окон на пластиковые пакеты; 
переключение подъемной платформы для людей с ОВЗ.

— Обращениями жителей и жилищно-коммунальных 
служб. Управляющая компания ООО «РЭУ №  56» в по-
селке работает давно и знает все проблемные места. Во-
обще преимущественно все заявления аккумулируются в 
управе и районном ГУ ИСе, где они внимательно изучают-
ся, вносятся в план, а затем предлагаются депутатам для 
обсуждения.

— Будь моя воля, все средства, поступающие в рай-
он, отправляла бы на капитальный ремонт жилых домов и 
строений. В управе постоянно течет кровля, в жутком со-
стоянии помещение МБУ СДЦ «КОНТАКТ»... Только, к сожа-
лению, тех средств, что имеются, нам на все это не хватит.

Алексей Сахаров:
— Замечательно! Дополнительное финансирование 

поступает в район, а мы имеем возможность его распре-
деляем.

— Основная часть средств — на ремонт канализации 
в Восточном. Но кое-что направили в Акулово. Там очень 
много задач, которые требуется срочно решать. И мне 
очень приятно, что на этом заседании мои предложения 
были поддержаны всеми присутствующими. 

— Общим мнением депутатов Совета депутатов. Но из-
начально — свои предложения давали управа и управляю-
щие компании, а мы, опираясь на заявления, поступившие 
в наш адрес, добавили то, что посчитали нужным.

— Бгагоустроить круговой въезд в Акулове, а также 
зеленую зону в районе дома 24 поселка Акулово. На него 
постоянно не хватает денег. Цена вопроса  — чуть более 
шестисот тысяч рублей. Надеюсь, что в начале будущего 
года все-таки получится привести его в порядок.

Наталья ШВЕЦ

Как затем пояснил свою позицию 
Дмитрий, ребенка необходимо с ран-
него возраста приучать заниматься 
спортом, ведь это, прежде всего, здо-
ровье, да и отвлекает маленького со-
рванца от ненужных мыслей.

— Кирилл, правда, не очень любит 
физкультуру и физические нагруз-
ки,  — сетует Надежда.  — Надеюсь, 
сможете привить ему интерес к дзю-
до, ведь мальчик должен в случае чего 
уметь постоять за себя, дать отпор. 

Такого рода заявление Вяльцев 
воспринял не совсем положительно: 
считает, что применять в повседнев-
ной жизни навыки, полученные на 
тренировках, нельзя ни в коем случае. 
А вот интерес к спорту у восьмилетне-
го мальчугана постарается вызвать. 

— В этом году, помимо основных 
четырех разновозрастных групп, я от-
крыл еще одну,  — для детишек трех-
четырех лет,  — поясняет Вяльцев.  — 
Буду растить спортсменов. 

Разговор состоялся 6 сентября в 
здании «КОНТАКТА» не просто так  — 
здесь проходил День открытых две-
рей, организованный руководством 
центра, чтобы дети и их родители 
смогли ознакомиться с деятельностью 
кружков и секций, а также поговорить 
с преподавателями. 

В спортзале напротив Дмитрия 
Вяльцева расположился тренер по 
тхэквондо Рахман Алиев, в то время 
как его ученики, уже имеющие жел-
тые, зеленые и красные пояса, показы-
вали упражнения на ковре. Гости с ин-
тересом наблюдали за этим зрелищем, 
а после задавали вопросы Алиеву. 

 Максима Коврова мама привела 
сюда, можно сказать, насильно. Одна-
ко, видя, с каким восторгом мальчик 
следил, как ребята выполняют при-
емы восточного единоборства, можно 
не сомневаться, — секция Рахмана по-
полнится еще одним «бойцом».

Среди кружков, которые пользо-
вались популярностью у родителей, 
были также английского языка и ри-

сования: на многие вопросы родите-
лей, в основном касающиеся органи-
зационных моментов, руководители 
дали исчерпывающие ответы. А пре-
подаватель кружка рисования Влада 
Калёнкова даже устроила небольшие 
мастер-классы для малышей. 

— Я веду занятия у детишек со-
вершенно разного возраста, и у тех, 
кто только начинает рисовать, и у тех, 
кто имеет кое-какой опыт, — делится 
Влада.  — Отмечу, что некоторые мои 
воспитанники творят настоящие, не 
побоюсь этого слова, шедевры, конеч-
но, не такие, как взрослые художники, 
но для их возраста очень неплохо. 

Можно было записаться в секции 
партерной гимнастики и хореографии, 
кружок бисероплетения или шитья. 

— Дочурка очень любит масте-
рить поделки из бисера, вот и реши-
ли сегодня узнать, как здесь этому 
учат, — делится Людмила Зарецкая. — 
Вероятно, и на английский станем хо-
дить, иностранный язык пригодится 
в жизни. Слышала, что если начать 
учить его в раннем возрасте, мате-
риал будет лучше усваиваться и, гля-
дишь, через несколько лет Галя будет 
знать его. 

Учебный год только начался, и 
немногие ребята успели определить-
ся с выбором секции или кружка. По 
словам преподавателей, в течение 
месяца, а то и двух они продолжат 
пополняться: кто-то придет пару раз 
и поймет, что не хочет тратить вре-
мя на рисование или дзюдо, кто-то, 
наоборот, вольется в коллектив и 
станет неотъемлемой его частью. Но 
каждый родитель должен помнить, 
что занять досуг ребенка — его пря-
мая обязанность. От того, каким он 
будет, во многом зависит судьба сына 
или дочери: превратятся они в целе-
устремленных и сильных личностей 
или начнут слоняться по улицам в по-
исках «приключений». 

Василиса БЕЛОВА

«Здравствуйте! Я хочу записать сына в вашу секцию. Можно?» — войдя в 
МБУ СДЦ «КОНТАКТ» и заприметив преподавателя по дзюдо Дмитрия Вяльцева, 
спрашивает Надежда Деева. Мужчина с неподдельным удивлением отвечает: 
«Почему нет? Конечно, можно, и даже нужно!». 

День открытых дверей в «КОНТАКТЕ»

ВЫБИРАЕМ 
ЗАНЯТИЕ  
ПО ДУШЕ
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М У НИЦИП А ЛЬНЫЕ ВЕСТ И

Именно такими качествами долж-
ны были обладать члены команд, 
которые хотели принять участие в «Ве-
селых стартах», проводимых в рамках 
окружного спортивно-развлекатель-
ного праздника, посвященного Дню го-
рода 7 сентября на одной из площадок 
стадиона ГБУ «ЦСП по игровым видам 
спорта «Измайлово». А еще — сохра-
нять чувство локтя и быть готовым 
всегда поддержать товарища — тако-
вы негласные правила.

Веселые старты 

БЫТЬ СМЕЛЫМ, 
ЛОВКИМ,  

БЫСТРЫМ!

— Мы очень дружные, никогда не 
оставим друг друга в беде. Думаю, эти 
качества помогут нам победить со-
перников, неважно, девочки это или 
мальчишки!  — готовясь к нешуточ-
ной схватке, говорит Лиза из команды 
«Амазон». К слову, в нее вошли лишь 
представительницы женского пола. 
Глядя на боевой настрой «прекрас-
ных дам», можно сказать, — подобное 
название выбрали неслучайно, — на-
стоящие воительницы. 

Сражаться в этот день им пред-
стояло еще с десятью командами, 
состоящими каждая из пяти человек. 
Подбегая к судье, ребята наперебой 
узнавали о правилах, конкурсах, при-

Первым рассмотрели информа-
ционное письмо Преображенской 
межрайонной прокуратуры о стати-
стике преступлений, совершенных 
несовершеннолетними на террито-
рии Восточного административного 
округа за 6 месяцев 2013 года. До-
кладчик  — ответственный секретарь 
комиссии Олеся Наместникова. Так, 
за указанный период, сообщила она, 
наблюдается увеличение количества 
общественно опасных деяний, совер-
шенных несовершеннолетними; са-
мые распространенные виды престу-
плений — различного рода хищения. 
В связи с этим председатель окруж-
ной КДНиЗП, заместитель префекта 
ВАО Олег Пильщиков дал поручение 
усилить профилактику, в том числе 
больше внимания уделять выявлению 
неблагополучных семей и работе с 
ними, исключив всякий формализм.

В частности, прозвучало в ходе 
выступления, теперь списки с прожи-
вающими в каждом районе семьями 
группы риска будут выдаваться участ-
ковым педиатрам, чтобы они более 
внимательно отслеживали вероят-
ные факты уклонения от исполнения 
родителями своих обязанностей по 
отношению к детям. В настоящее 
время по линии здравоохранения, 
акцентировала Наместникова, выяв-
ляется много таких граждан.

Вопрос об усилении профилакти-
ческой работы с «группой риска» был 
рассмотрен следующим. Ответствен-
ный секретарь попросила членов 
КДНиЗП подумать, какие профмеро-
приятия в добавление к ставшим ре-
гулярными следует оранизовать для 
подростков района. Одним из таких, 
предложила она, может стать встреча 
с психологом, работающим на «теле-
фоне доверия»…

Далее комиссия рассмотрела во-
прос о переводе из одной школы в 
другую несовершеннолетней и сня-
тие ее и ее родительницы с учета. С 
этой девочкой мы «знакомы» пять лет, 
пояснила Наместникова, она не еди-
ножды попадала к нам за различные 
правонарушения; работали и с ее ма-
терью, которая на проступки дочери 
смотрела более чем равнодушно, не 
желая участвовать в процессе вос-
питания. Но сейчас, заметили члены 
КДНиЗП, школьница повзрослела, ей 
решено оказать доверие. 

В этот день также сняли с учета по 
исправлению еще двух подростков. 

Таким образом, в настоящее вре-
мя на учете КДНиЗП района Восточ-
ный остается один несовершенно-
летний и три семьи, воспитывающие 
семерых детей.

Анастасия ПЯКИНА

зах, на что тот отвечал: «Сейчас все 
зарегистрируются, тогда и расскажу. 
Наберитесь терпения». 

Ничего не поделаешь, пришлось 
потерпеть и удовлетворить любопыт-
ство другими способами. Например, 
попрыгать на батуте или попробо-
вать себя в роли борцов сумо: надеть 
«массивные» надувные костюмы и по-
бороть соперника. Правда, не многие 
сумели хотя бы на ногах удержаться 
в подобной амуниции, не то что на-
нести удар.

— Я даже стоять нормально не 
мог, пытался удержать равновесие, 
но форма постоянно тянула назад, — 
с обидой произносит семилетний Ро-
ман Заикин. А вот его товарищ Виктор 
Бажин, выйдя из роли сумоиста, сме-
ялся до упада: «Смешно я, наверное, 
выглядел во всем этом. Правда?».

Улыбнувшись в ответ, увидела 
другое развлечение: сбить из рогат-
ки крепость с птицами из известной 
компьютерной игры «Angry Birds». 
Здесь уже собралась толпа ребятни, 
многие хотели применить на прак-
тике навыки, обретенные за экраном 
монитора. 

В это время две девчушки, надев 
большие надувные перчатки, боро-
лись, стоя на пеньках; каждая стара-
лась скинуть соперницу; а мальчишки 
чуть поодаль забрасывали мяч в не-
обычные футбольные 
ворота. 

…И вот последние 
участники зарегистри-
ровались, главный су-
дья «Веселых стартов», 
подозвав их и попро-
сив болельщиков уда-
литься с поля, начал 
объяснять правила. 
Предстояло несколь-
ко этапов: преодолеть 
полосу препятствий, 
пройти впятером на 
больших надувных 
лыжах, прокатится на 
сноуборде и пр. 

— Всем удачи, и пусть победит 
дружнейший! На старт, внимание, 
марш!  — произносит судья, и пер-
вые две команды приступили к ис-
пытаниям. 

На трибунах родители подба-
дривали своих чад криками «Впе-

ред!» и рукоплесканиями. Некото-
рые подсказывали, как правильно 
пройти то или иное препятствие, 
другие просто смотрели, давая ре-
бенку возможность самому проя-

вить смекалку. В любом случае каж-
дый искренне желал победы именно 
той группе, в состав которой входи-
ло его «солнышко». 

Однако, как известно, главное 
все-таки не победа, а участие, когда 
человек отдает все силы и проявляет 
лучшие спортивные качества. Тогда 
не важно, первым пришел он к фини-
шу или последним, гордиться собой 
сможет в любом случае. В этот день 
все члены команд проявили себя на-
стоящими бойцами, сильными духом 
и телом. И за это были удостоены по-
хвалы и приятных подарков. 

Соревнования закончились, но 
расходиться никто не собирался: 
долго еще не смолкали детские голо-
са на спортивной площадке стадиона 
«Измайлово».

Екатерина КОЗЛОВА

Состоялось очередное заседание Комиссии по делам несовершеннолетних и 
защите их прав района Восточный. На нем обсудили вопросы общего характера, 
а также о снятии с учета.

Отмечать День города многие отправились на Поклонную гору, в центр 
города, в столичные парки. Малышам, конечно, оказалось по душе цирковое 
представление на Цветном бульваре, спортсменам — программа в Лужни-
ках… А самые преданные жители Восточного пришли в любимую библиотеку 
семейного чтения № 229. 

В КДНиЗП 

Праздник для читателей

СНЯЛИ  
ПО ИСПРАВЛЕНИЮ 

НЕТ ТЕБЕ  
НА СВЕТЕ  
РАВНЫХ

Субботнее мероприятие, которое открыла кратким приветствием от 
имени и.о. главы управы Виктора Ивановского заведующая 229-й депутат 
Совета депутатов Ирина Дегтярева, было рассчитано на все поколения. В 
детском отделении началась литературно-музыкальная композиция «Нет 
тебе на свете равных, стародавняя Москва», где пением гостей попривет-
ствовали учащиеся детской музыкальной школы № 59, а во взрослом с ду-
шевным поздравлением и попурри о столице под названием «Москва моя — 
созвучье куполов» к собрашимся обратился ансамбль «Журавушка». И юные, 
и пожилые артисты получили подарки.

Первоклассникам торжественно вручали читательские билеты. Для них,  
испуганно взирающих на окружающих, это было очень важным в жизни со-
бытием. Награждали и самых прилежных маленьких читателей, не ленив-
шихся летом брать в руки книгу, — им достались почетные грамоты. 

А тем, кто уже давно приобщился к литературному богатству, пред-
ложили проверить свою компетентность, отвечая на вопросы викторины 
«Путешествие по Москве», в то время как местные художники-книголюбы 
представляли свои работы на конкурсе рисунка «Столица древняя, родная». 
Победителем в обоих соревнованиях стала дружба, и участники могли вос-
полнить пробелы в познаниях с помощью увлекательного рассказа «Мой рай-
он Восточный», подготовленного сотрудниками библиотеки. 

Они поведали об истории и организации книжного фонда, ведь на первый 
взгляд в нескольких больших помещениях трудно отыскать нужную книгу. Ока-
зывается, дифференцируются издания не только в алфавитном порядке, но и с 
учетом возрастного ценза. Есть в учреждении культуры и доступ к интернету, и 
огромное количество периодики, в том числе комиксов и женских журналов, 
так что среди абонентов не только жители Восточного, но и окрестностей. 

Для людей старшего поколения старался баянист Сергей Данков, испол-
нивший всеми любимые песни, да так хорошо, что под «Виновата ли я» и «Вот 
кто-то с горочки спустился» не смогли удержаться и стали плясать не только 
гости, но и сотрудники библиотеки. Поздравили поселковцев глава муници-
ального округа Восточный Николай Огурцов и депутаты Совета депутатов На-
талья Борисова, Ирина Малинина, Алена Огульчанская. Они осыпали посети-
телей самыми теплыми пожеланиями здоровья, долголетия и успехов.

Чествовали в этот день и самую пожилую читательницу, Веру Дмитриевну 
Юрченко, которой исполнилось 83 года. Николай Огурцов преподнес ей букет 
цветов. После этого всех ждал фуршет.

И вот уютный, почти семейный субботний праздник закончился, но 229-я 
готова была продлить его на следующий день.

Анастасия ГРАНКИНА
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Спортивную площадку в Южном парке соорудили в прошлом году, и почти сразу же на ней стали собираться любители большого 
тенниса из Восточного. Это пока единственное место, где данным видом спорта можно позаниматься бесплатно. 

Теннисисты из Восточного
НА НОВОЙ ПЛОЩАДКЕ

…«Что это такое?» — с интересом спрашивает пятилетняя Лида Майорова, 
увидев огромный вертикально поставленный предмет с натянутыми нитями и 
девушку в льняных одеждах, ловко перебирающую их. А та в ответ: «Это ткацкий 
станок — старинное устройство для изготовления ковров и полотен из разного 
материала. На таком наши прабабушки творили удивительные вещи. Хочешь 
попробовать?».

День города в Восточном

С ПРАЗДНИКОМ,  
ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!

Пока Лидочка пыхтела, пытаясь 
подражать действиям «учительницы», 
семилетний Вячеслав Пригожин де-
лал первые шаги на ходулях. 

— Я очень боялся, что упаду, но 
справился!  — с гордостью произнес 
мальчик и отправился разглядывать 
найденные в разных уголках мира 
старинные кольца, браслеты, амулеты 
X-XI веков, вернее, их копии, разло-
женные на столах неподалеку от ткац-
кого станка. Кстати, вещицы можно 
было приобрести за умеренную сум-
му. А еще — пострелять из арбалета, 
лука, побороться на топорах, попро-
бовать вкусной похлебки, готовящей-
ся здесь же на костре… 

Когда-то поклонники тен-
ниса тренировались на стади-
оне «Восточный»  — здесь был 
заасфальтированный корт, а 
также у «белой» школы, рас-
сказывает коренной житель 
района Сергей Дмитриенко. 
Сам он играет с 1983 года. В то 
время, вспоминает он, и дети, и 
взрослые увлекались многими 
видами спорта, участвовали в 
различных соревнованиях и 
турнирах.

— Я предпочитал футбол, 
волейбол, большой теннис,  — 
поясняет он.  — Обычно, по-
играв в теннис в поселке, вся 
компания плавно перемеща-
лась на Булганинское озеро  — 
собиралось человек двадцать-
сорок, устраивали состязания. 
Вот здесь, как говорится, стара-
лись не ударить в грязь лицом. 
Поэтому мастерство повышали 
постоянно.

К слову, для того, чтобы 
доставлять население к этому 
месту отдыха, тогда даже кур-
сировал специальный автобус.

Сегодня, по признанию 
Дмитриенко, он занимается не 
ради результатов.

— Мы что-то вроде клуба 
выходного дня,  — произносит 
Сергей Дмитриенко.

Сейчас поиграть постоянно 
собирается с десяток поселков-
цев, в основном, люди состо-

явшиеся. Тренируются дважды 
в неделю  — по вторникам и 
четвергам, вечерами. Цели, с 
которыми приходят, разные. 
Для кого-то это возможность 
пообщаться, для других — дать 
себе посильную физическую 
нагрузку, вспомнить забытое 
увлечение или, наоборот, на-
учиться чему-то новому.

— Начал играть после пяти-
десяти лет, так сказать, для здо-
ровья, — высказывается другой 
теннисист-любитель Яков Кис-
ляков, инженер-электрик, не-
давно вышедший на пенсию. — 
Узнал, что людям с коррекцией 
зрения, я вхожу в их число, тен-
нис очень полезен.

Постоянное «общение» с 
ракеткой и мячом — это хоро-
шая тренировка для глаз, по-
яснил Кисляков, ведь все время 
приходится контролировать 
мячик, который то приближа-
ется к игроку, то отскакивает 
от него.

— Знаете, мне помогает! — 
уверяет он…

Что касается корта в Юж-
ном парке, по мнению жите-
лей, он весьма достойный: до-
статочная площадь, сетчатое 
ограждение, пусть и не по все-
му периметру, хорошее рези-
новое покрытие — для начина-
ющих, а также представителей 
старшего поколения это боль-

Все это 7 сентября 
предоставили посел-
ковцам реконструкто-
ры, расположившиеся 
палаточным лагерем 
на одной из площадок 
стадиона ГБУ «ЦСП по 
игровым видам спорта 
«Измайлово»,  — они 
пытались показать 
современникам, как 
жили люди много ве-
ков назад…

Да, чего только ни увидели в День 
города жители Восточного: малыши 
играли с Зайкой и Незнайкой — при-
глашенными аниматорами, детки 

постарше катались на 
веломобилях, прыгали 
на надувных батутах, 
взрослые слушали за-
водные песни артистов, 
выступающих на сцене. 

Но прежде чем на-
чалось праздничное 
действо, перед собрав-
шимися выступил и.о. 
главы управы района 
Восточный Виктор Ива-
новский:

— Уважаемые жи-
тели! Хочу поздравить 
вас с любимым всеми 
москвичами праздни-
ком  — Днем города! 
Наш район за послед-
нее время преобра-

зился, появились новые объекты, 
спортивные и детские площадки, 
реконструированы фонтаны, об-
лагораживается Сиреневый сад. В 
следующем появится магазин эко-
ном-класса… Надеюсь, вы сохрани-

те красоту и будете помогать делать 
Восточный еще лучше. С праздником!

После этого и.о. главы управы 
вручил благодарственные письма и 
подарки руководителям различных 

структур, принимавшим активное 
участие в жизни района. 

Глава муниципального округа 
Восточный Николай Огурцов от себя 
лично и от лица всех депутатов Со-
вета депутатов, которые присутство-
вали почти в полном составе, также 
поздравил земляков и пожелал здо-
ровья, счастья и мира в семьях. 

Пока основная часть жителей 
развлекалась и принимала участие в 
праздничной программе, спортсмены 
играли в футбол, баскетбол, стритбол. 

…Долго в этот день на стадионе 
не смолкала музыка. Люди гуляли, 
делились впечатлениями, смеялись. 
Веселому настроению способствова-
ло и иногда проглядывающее сквозь 
облака теплое солнышко, которого 
москвичи из-за проливных дождей не 
видели уже давно.

— Спасибо за праздник! Приятно, 
когда руководство думает о населе-
нии и каждый раз устраивает для нас 
столь интересные мероприятия,  — 

выразила, наверное, общее мнение 
жителей района Ольга Наумова.  — 
Всех с Днем города!

Екатерина КОЗЛОВА

шой плюс. Так мяч отскакивает 
мягче. Единственный недо-
статок в том, что после долгих 
дождей, как было в середине 
нынешнего лета, ее заливает. 
Быстро уходить воде мешают 
борта, но площадка задумыва-
лась как многофункциональ-
ная  — зимой должна служить 
катком, поэтому без них обой-
тись нельзя. 

Думаю, раз есть желание 
заниматься спортом, его нуж-

но поощрять. Сами тенниси-
сты уже попросили содействия 
у управы: соорудить еще один 
корт, но с асфальтовым покры-
тием для уже опытных игроков, 
и стенку для отработки ударов, 
приемов — чтобы было можно 
тренироваться без партнера.

Обещание было дано, на-
деемся, его исполнение ждать 
себя не заставит.

Анастасия ПЯКИНА

Уважаемые жители Восточного! Пожар  — это всегда 
беда. Однако не все знают элементарные правила поведе-
ния в случае пожара. И даже знакомое с детства — «звоните 
01»  — в панике забывается. Вот несколько самых простых 
советов, которые помогут вам в сложной ситуации. Главное 
правило — никогда не паниковать!
 Большинство пожаров происходит в жилых домах. При-
чины их практически всегда одинаковы  — обветшавшие 
коммуникации, неисправная электропроводка, курение в 
неположенных местах и оставленные без присмотра элек-
троприборы. 
 Если пожар возник и распространился в одной из комнат, 
не забудьте плотно закрыть двери горящей комнаты — это 
помешает огню распространиться по всей квартире и лест-
ничной площадке. Уплотните дверь мокрыми тряпками, 
чтобы в остальные помещения дым не проникал. В сильно 
задымленном пространстве нужно двигаться ползком или 
пригнувшись. 
 Вопреки распространенному мнению, тушить огонь про-
стой водой  — неэффективно. Лучше всего пользоваться 
огнетушителем, а при его отсутствии — мокрой тканью, пе-
ском или даже землей из цветочного горшка.
 Если вы видите, что ликвидировать возгорание своими си-
лами не удается, немедленно уходите. Возьмите документы, 
деньги и покиньте квартиру через входную дверь. Если путь 
к входной двери отрезан огнем и дымом — спасайтесь через 
балкон. Кстати, самые безопасные места в горящей кварти-
ре — на балконе или возле окна. Здесь пожарные найдут вас 
быстрее! Только оденьтесь потеплее, если на улице холодно. 
Открывайте дверь на балкон осторожно, поскольку пламя от 
большого притока свежего воздуха может усилиться. Не за-
будьте плотно закрыть дверь балкона за собой.

Порядок дозвона в службу «01»
Для вызова пожарной охраны и спасателей  

с мобильного телефона операторов сотовой  
связи «БиЛайн», «Мегафон», «МТС», «Скайлинк»  

необходимо набрать «112», далее «1». 
Телефон доверия Главного управления  

МЧС России по г. Москве 637-22-22.

Подготовлено пресс-службой  
Управления по ВАО ГУ МЧС России по г. Москве

Огонь ошибок не прощает!
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КЛИМОВУ Светлану Ивановну
КУДРЯШКИНУ Екатерину Филипповну

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!
С 80-летием!

— А я и не москвичка, — улыбаясь, с порога сообщила Татьяна Степановна Судакова, — я так и осталась — рязанская 
баба! Мне даже больше нравится, когда меня называют «БабТаня», а не по имени-отчеству…

Наши старожилы 
ЕЕ РУКАМИ СТРОИЛАСЬ МОСКВА

И маляр, и штукатур, 
и каменщик

Сухощавая, невысокая, подвиж-
ная женщина не скрывает гордости 
за свою малую родину, светлые глаза 
на загорелом лице излучают добро-
душие. Настойчивость хозяйки дома, 
отрицающей свою «столичность», не-
сколько удивляет и даже озадачивает. 

Ее представили мне как одного из 
самых уважаемых старожилов Вос-

точного. Год назад Судакова отмети-
ла 80-летие. На торжестве по этому 
случаю ей вручили сувенирную юби-
лейную медаль и Благодарственное 
письмо от генерального директора 
МГУП «Мосводоканал». В составе ре-
монтно-строительного участка пред-

приятия она проработала сорок лет. 
Была и маляром, и штукатуром, и ка-
менщиком. Собственно, многие дома 
в районе, где живет Татьяна, а также 
ее дети, внуки, а теперь и первый 
правнучек, возводились РСУ. Значит, 
участвовала в этом и простая девуш-
ка из рязанской деревеньки Лесное 
Конобеево. 

Наравне с мужчинами 
В Москву Татьяна — тогда еще Ар-

тюхина  — попала в начале пятидеся-
тых годов прошлого столетия. Столи-
ца активно отстраивалась, и крепкие 
рабочие руки были очень нужны. 

— Поначалу нас поселили в боль-
ших солдатских землянках в Кара-
чарове,  — вспоминает она,  — через 
пару лет дали место в общежитии в 
Измайлове. Оно и по сей день стоит, 
перекрасили только…

Работа строителя всегда была не 
из легких, при низком уровне меха-
низации женщинам наравне с муж-
чинами приходилось тонны бетона 
лопатой перебрасывать на место 
укладки. На себе таскали неподъем-
ные тяжести, трудились без выходных, 
выходя на работу в любую погоду, и 
еще много чего выпало на долю того 
поколения. Но молодость и жизнера-
достный характер не давали унывать: 
дружно отмечали праздники, гуляли 
на свадьбах. Себя Татьяна Степановна 
охарактеризовала так: 

— Я  — плясунья! Всегда ряжусь 
цыганкой… 

Она действительно заводила и 
душа любой компании, даже сейчас 
в свои весьма почтенные годы. На-
пример, нынешней весной бабуш-
ка отдыхала по льготной путевке в 
здравнице на болгарском курорте 
Камчия. Вернулась оттуда с медалью 
и дипломом «Звездный голос Кам-
чии» за участие в художественной 
самодеятельности.

Детство, опаленное войной
Живы в памяти ветерана труда и 

совсем иные события: 
— Отец погиб на фронте в первые 

дни войны. У мамы на руках осталось 
четверо. Мне неполных девять лет, 
одна сестренка чуть старше  — ей 
двенадцать, и братишка с самой млад-
шенькой  — совсем крохи. Вот уж на-
терпелись… 

Никогда не забыть ей, как вместе с 
другими школьниками ухаживала в го-
спитале за бойцами. Или как осколком 
снаряда насмерть ранило соседку, а у 
той малые детишки остались…

До конца дней будет помнить де-
вочка Таня как всей школой вместе 
с учителями убирали на колхозных 
полях картошку, морковь, свеклу. 
Больше некому  — в деревне только 
старики да дети. При этом учителя 
еще как-то умудрялись давать уроки, 
улучив момент и используя минуты 
передышки. Домашние задания вы-
полняли, вернувшись с работы, при 
свете лучины. И ведь учились! 

Проверка на прочность 
и стойкость

Пережила семья Татьяны и отча-
янный голод в послевоенные годы — 
лебеду и мякину ели, драники из 
мерзлой картошки детям деликатесом 
казались. Муки не видели  — рады 
были хлебу, выпеченному матерью из 
отрубей да комбикорма. 

И дальнейшая биография тоже 
складывалась не просто. Надорвалась 
и рано ушла из жизни старшая сестра. 
Пропал без вести брат, подавшийся в 
поисках заработков на Дальний Вос-
ток. В зрелые уже годы пережила но-
вые бесконечно горькие утраты: от 
рук хулиганов погиб горячо любимый 
внук, едва вернувшийся из армии и 
строивший большие планы на буду-
щее… Через некоторое время от ин-
фаркта скончался сын, ему было всего 
сорок четыре… Вскоре пришлось по-
хоронить мужа… 

Глаза вдовы при воспоминании 
о дорогом человеке полнятся слеза-
ми, выдавая трепетное отношение к 
ушедшему:

— Он такой мастеровой был! На 
заводе, где работал, его «самоделки-
ным» прозвали, грамоты давали за 
всякие изобретения и даже диплом 
«Мастер на все руки» вручили. А летом 
мы обычно ко мне на родину ездили, 
он там технику ремонтировать помо-
гал. Председатель колхоза звал его 
остаться, чтобы учил наших сельских 
в механизмах разбираться, токарному 
и фрезерному делу. Дом обещал дать. 
Еще он замечательно играл на пиани-
но, баяне, аккордеоне. Сам мог смасте-
рить и скрипку, и мандолину…

Казалось, испытания, выпавшие 
на долю скромной женщины, могли бы 
сломить и дюжего мужика. Но нет, не 
отчаялась, не озлобилась. Она, гово-
ря словами поэта, «лишь крепче зубы 
стиснула и снова за дела…». 

Всегда была легкой на подъем, в 
любых добрых начинаниях безотказна, 
будь то встречи со школьниками или 
тематические вечера в местной библио-
теке. Не упускала случая и просто выйти 
во двор на субботник, чтобы с соседями 
к праздникам прибрать территорию, 
помыть подъезд. Между прочим, как 
знающий специалист отметила:

— У нас последний ремонт со-
всем некачественно сделали, можно 
сказать, халтурно. Кто ж водоэмульси-
онкой панели красит?! Как их теперь 
мыть?! Здесь нужна масляная краска… 

Как любая сельская девчонка, 
Татьяна с детства обучена вязать. 
Шапочки и шарфики, носочки и по-
луносочки  — чуньки, как она их по-
деревенски называет — на всю семью 
успевает наготовить, а еще крючком 
на заказ удивительно изящные сал-
фетки и накидки вывязывает. Полез-
ное умение: и для рук, не знающих 
покоя, хорошее занятие, и для бюд-
жета  — добавка. На одну-то пенсию, 
как оказалось, не очень проживешь. А 
внучат иной раз подарочком порадо-
вать хочется…

Х Х Х
Правнуку Максимке только что 

семь месяцев исполнилось. Он-то 
точно себя будет считать коренным 
москвичом. БабТаня всегда рада с 
ним и дома посидеть, и погулять по 
уютным, утопающим в зелени улицам 
уже давно ставшего ей родным по-
селка Восточный — маленького и сво-
еобразного уголка большой Москвы, 
строила которую и молодая уроженка 
Рязанщины…

Ольга СИНИЦЫНА 

Татьяна Степановна Судакова любит свой район Восточный

Татьяна Судакова. 50-е годы 
прошлого столетия

Постановлением Правительства Москвы от 17  января 2013 года 
№ 1-ПП утвержден Порядок направления органами службы занятости на-
селения города Москвы женщин в период отпуска по уходу за ребенком 
до достижения им возраста трех лет на профессиональную подготовку, 
переподготовку и повышение квалификации. Профессиональное обуче-
ние женщин, находящихся в отпуске по уходу за ребенком в возрасте до 
трех лет, осуществляется в целях создания условий, способствующих их 
возвращению к трудовой деятельности, сокращению периода адаптации 
к условиям труда. Подготовка и переподготовка женщин в период отпуска 
по уходу за ребенком до достижения им возраста трех лет осуществляется 
по профессиям (специальностям), востребованным на рынке труда города 
Москвы, перечень которых определяет Департамент труда и занятости на-
селения города Москвы, размещается на его официальном сайте в инфор-
мационно-коммуникационной сети Интернет: www.trud.mos.ru

Повышение квалификации осуществляется по имеющейся у женщины 
профессии (специальности) и проводится без взимания платы за обуче-
ние. Женщины направляются на профессиональное обучение один раз за 
весь период отпуска. Продолжительность профессионального обучения 
определяется профессиональными образовательными программами, но-
сит краткосрочный характер и осуществляется круглогодично. Направле-
ние на профессиональное обучение осуществляется государственными 
казенными учреждениями центрами занятости населения администра-
тивных округов города Москвы.

Женщины, имеющие детей в возрасте до трех лет, состоящие или не 
состоящие в трудовых отношениях с работодателем, желающие пройти 
профессиональную подготовку, переподготовку или повышение квали-
фикации, могут обратиться в отделы трудоустройства центров занятости 
населения по месту постоянной регистрации и подать заявление о на-
правлении на профессиональное обучение.

Для подачи заявления о направлении на профессиональное обучение 
необходимы следующие документы:

1. Паспорт или документ, удостоверяющий личность с отметкой о по-
стоянной регистрации в городе Москве;

2. Копия приказа о предоставлении отпуска по уходу за ребенком до 
достижения им возраста трех лет (для женщин, состоящих в трудовых от-
ношениях с работодателем);

3. Свидетельство о рождении ребенка;
4. Документ об образовании.
Граждане, зарегистрированные по месту жительства в Восточном 

административном округе, по всем интересующим вопросом могут об-
ратиться с отдел профобучения, профориентации и психологической 
поддержки ГКУ ЦЗН ВАО города Москвы по телефонам: 8(499)369-4623, 
8(499)369-3933.

Подготовлено ГКУ ЦЗН ВАО

Официально

Организация профессиональной подготовки, переподготовки, повышения квалификации женщин  
по направлению органов службы занятости в период отпуска по уходу за ребенком  

до достижения им возраста трех лет 

Если об учителях — о тех, кто помог нам 
сделать первые шаги в образовании, мы гово-
рим довольно часто и тепло, то о воспитате-
лях детского сада, вспоминаем гораздо реже.  
А ведь дошкольная педагогика не менее важ-
на. Воспитатель дошкольного образователь-
ного учреждения  — это первый педагог, с 
которым малыши встречаются в своей жизни.

Воспитатели детского сада №  7 поселка 
Акулово  — дружный, творческий, любящий 
свою профессию коллектив. Их стремление 
вырастить своих воспитанников добропоря-
дочными людьми с богатым духовным потен-
циалом, здоровыми и крепкими  — заслужи-
вают уважения. Накануне профессионального 
праздника, коллектив детского сада №  7 по-
селка Акулово поздравляет своих коллег и ра-
ботников дошкольных учреждений, отдающих 
ежедневно тепло своих сердец детям  — с 
Днем воспитателя! Мы желаем крепкого здо-
ровья, творческих успехов и благоденствия, 
чтобы доброта и педагогическое мастерство 
превращали каждый день дошкольника в дет-
ском саду, в день радости и счастья!

Старший воспитатель Вера Ромашкова

О ВОСПИТАТЕЛЯХ  
ДЕТСКОГО САДА


